
 あなたの「警察官」への興味が
「警察官になりたい」に変わるかも！？

          若⼿警察官から    鑑識体験
             アドバイス

  ⽩バイ⾛⾏⾒学

 3/11(土) 説明会を行いました。
 多数の方に参加していただきました!! 

 警察官を⽬指している⽅はもちろん、進路・就職先に悩んでいる⽅・転
職して公務員になろうかな･･･と考えている⽅は是⾮!!
 姫路警察署の業務説明会にご参加ください。
 今後も定期的に業務説明会を開催予定です。

 参加者からの声♪
 ○ 直接話を聞くことで、警察の勤務形態がわかった。
 ○ 警察学校を不安に感じていたが話を聞くことで、少し不安を解消できた。
 ○ 刑事さん、⽩バイ隊員から話を聞けて⾯⽩かった。
 ○ 若⼿警察官と話ができて、採⽤試験や警察学校に関する不安を解消することができた。


